
  

令和４年度第３回本庄市環境審議会

意見対応について 

資料 1 



委員名 内容 対応方針 

酒井 勝弘 

創エネについて間接的な取り組みに留まっており、具体的な取組が必

要ではないか。 令和 5年度に策定予定である「本庄市地球温暖化対策実行計画（区域

施策編）」にて詳細を記載する予定です。 

地球温暖化のメカニズムについて記載してはどうか。 

脱炭素先行地域事業に参入してはどうか。 
本庄市環境基本計画（中間見直し）ではなく、「本庄市地球温暖化対

策実行計画（区域施策編）」策定に併せて検討します。 

山本 昇 

消費電力の少ない家電への買い替えの促進について記載してはどう

か。 

P45で省エネルギー製品の購入等について記載しているため、原案の

ままとしています。 

市内の空き家に住む小動物（ハクビシン等）の排除について記載して

はどうか。 

P57及び第 6章で空き家等の適正管理について記載しているため、原

案のままとしています。 

水辺や道路わき、交通量の少ない場所へのポイ捨てが多くみられてい

る。エコドライブ 10のすすめに追加してはどうか。 

P22及び P25で、ポイ捨てについて記載しているため、原案のままと

しています。また、エコドライブは環境に配慮した運転技術等のこと

であるため、ポイ捨てとは切り離して記載しています。 

環境衛生推進委員の活動について記載してはどうか。 
P96～P97で環境衛生推進委員の役割について記載しているため、原案

のままとしています。 

黒﨑 暢徳 

P13の持続可能な開発目標の（）内の英字が見づらくなっている。 ご指摘のとおり、修正しました。 

P33の各校の環境教育の取組は最新の内容か。 所管課より提出された最新のデータを使用しています。 

浅見 龍一 第 4章に掲載されている SDGsのロゴを大きく表示してはどうか。 
各ページに掲載するロゴの大きさについては、統一できる最大の大き

さで掲載しています。 

 


